



EL ENCUENTRO SE DESARROLLÓ EN EL HOTEL MARINA DEL REY.

## Matthei se reúne en Viña con alcaldes del país y apunta a la inmigración ilegal

**ENCUENTRO.** *“Ni uno más que entre a Chile”, dijo la candidata presidencial.*

La candidata presidencial de Chile Vamos, Evelyn Matthei, se reunió ayer, en Viña del Mar, con alcaldes del bloque opositor de todo el país, aprovechando la asistencia de los jefes comunales a la Asamblea Nacional de Municipalidades que desarrolla en la Ciudad Jardín la Asociación Chilena de Municipalidades (ACHM).

El encuentro se desarrolló en el Hotel Marina del Rey, donde la exalcaldesa subrayó la importancia de los gobiernos locales en la tarea de brindar soluciones a las demandas de sus habitantes.

### PLAN NACIONAL

En este sentido, enfatizó el rol que cumplen en la seguridad ciudadana a través de la disposición de cámaras de televigilancia, pero en ello enfatizó que “hay que mirarlas con la inteligencia artificial y eso no lo puede hacer cada alcalde por su cuenta. Eso tiene

que ser un plan a nivel nacional”.

También se refirió a las diversas problemáticas en el país que está generando la inmigración ilegal, por lo que se comprometió a proteger la frontera norte. “Sabemos cómo vamos a controlar cada kilómetro de la frontera norte y sabemos cómo los vamos a interceptar, sabemos cómo no los vamos a dejar entrar y sabemos, además, cómo los vamos a mandar de vuelta por donde entraron, si es que lo logran”.

Por ello, afirmó, “ni uno más que entre a Chile, ni uno más”, añadiendo que “los chilenos ya no aguantan más, porque tienen que competir por casa, tienen que competir por educación, tienen que competir por salud, tienen que competir por trabajo. (...) No puedo creer que una persona que es ilegal, que está ilegal en Chile, se le atienda antes que una chilena o un chileno. Eso no puede ser, basta ya”.